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社長メッセージ 
2024 年１月９日（火） 

 
■「謹賀新年」 
 

皆様、新年明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

新年早々、能登半島地震、航空機事故と痛ましい災難が相次いで発生して、心を痛めております。

被害に遭われた方々に対しまして、心からのお悔やみとお見舞いを申し上げます。被災地の方々に

おかれましては、一日も早く復興されることを心よりお祈り申し上げます。 

 

さて、本年は、甲辰の年。私の生まれた年であります。今年、還暦を迎えるにあたり、当社創業

時の志を改めて成すことを誓うと同時に、皆様の御期待に沿うことも、併せてお誓い申し上げます。 

  

今年の当社は、例年通り（24 回目）の生駒山宝山寺への初詣から始まりました。かつては大型バ

スを借り切って大人数で参拝していましたが、ここ数年３名での参拝が続いておりました。それが、

今年は、８名の参拝と人数は倍増以上となりました。創業時・上場時の懐かしいメンバー達も復帰

してくれて、今年は、必ず良い年になると確信を致しました。 

 

昨年末に開示させて頂きましたが、近々に、臨時株主総会を開催する予定です。この臨時株主総

会をもって、当社創業時・上場時の想いを実現するべく、皆様の御賛同を得たいと考えております。

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

昨年は、阪神タイガースが 38 年ぶりの日本一に輝きました。大阪の街は、オリックス・バファ

ローズとの関西決戦で、大いに盛り上がっておりました。メジャーリーグ・アメリカンリーグ MVP
の大谷翔平選手がロサンゼルス・ドジャースに移籍が決まりましたが、オリックス・バファローズ

のエース・山本由伸投手もロサンゼルス・ドジャースへの移籍が決まりました。今年のロサンゼル

ス・ドジャースの動向も目が離せませんね。当社も彼らの活躍にあやかりたいと思います。今年は、

大阪で 25 年ぶりの国際見本市が開催されます。来年の大阪・関西万博の前哨戦です。インバウンド

も戻ってきて、大阪の街はかなり活気づいております。当社も本店を「新大阪」から「北浜」に移

して心機一転、「21 世紀の北浜銀行」として、役職員一同、全力疾走で活動致します。今年の当社

の活動に、皆様どうぞ御期待ください。皆様、本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 
 

 

代表取締役社長  前 田 健 晴 
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生駒山宝山寺にて。左から 4 人目が前田。   大阪・梅田「阪神百貨店」にて。 


